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Résume de I’étude:

Notre ¢étude vise a mettre en évidence le trouble de stress post-traumatique chez les
conducteurs ayant subi un accident de la route. Nous avons adopté une approche clinique en
utilisant D’entretien clinique semi-directif ainsi que [’observation clinique. On a appliqué
I’échelle de Davidson pour ce trouble du stress post traumatique traduite par Mr Abdelaziz
Thabet, a été appliquée a deux cas de conducteurs ayant subi un accident de la route au sein de
1’établissement public du transport de la wilaya de Tiaret

On s’est arrivé a quelques résultats les conducteurs souffrent d’un trouble de stress-post
traumatique a des niveaux moderes

- Les symptomes les plus marqués sont ceux du les Symptomes de reviviscence du souvenir
traumatique, et Symptomes d’hyperactivation

- L’¢étude se conclut par une série de recommandations des résultats obtenus.

Les Mots-clés: Troubles de stress post-traumatique, Les conducteurs, Les accident de la route.



Abstract :

The study aimed to explore Post-Traumatic Stress Disorder (PTSD) in drivers involved
in a traffic accident.

The clinical approach was adopted, using semi-structured clinical interview and
clinical observation. We applied the Davidson PTSD Scale, translated by Abdelaziz Thabet, to
two cases of drivers involved in a traffic accident at the Public Establishment for Urban and
Suburban Transport in the province of Tiaret.

The results revealed that:
- The drivers suffered from PTSD at moderate levels.

- The most prevalent symptoms observed were: Symptoms of Traumatic Memory Re-
experiencing, and Symptoms of hyperarousal.

We concluded the study with a set of recommendations based on the results obtained.

Keywords: Post-traumatic stress disorder, Driver, Road traffic accidents
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EU 46 44 Latvia 75 59
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Bulgaria 81 74 Luxembourg 39 27
Czechia 46 45 Hungary 49 52
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